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La Administración gastara 2.000 millones para que 
todas las familias murcianas tengan electricidad 
43 municipios de la Región cuentan todavía con zonas que carecen de este tipo de energía 

LAVERDAD» MURCIA 
El suministro de energía eléctrica llegará en 
un plazo máximo de tres años a todas las 
zonas de la Región de Murcia que carecen de 
este servicio y que se extienden por un total 
de 43 municipios. Sólo los ayuntamientos de 

El vicepresidente regional, Anto
nio Gómez Fayrén, explicó ayer 
en rueda de prensa que el conse
jero de Industria, José Pablo Ruiz 
Abellán, acordó el pasado miér
coles con el ministro de Indus
tria, Josep Piqué, firmar im con
venio para poner en marcha el 
mencionado plan. 

El Gobierno regional solicitó a 
Piqué que Murcia pudiera aco
gerse a las ayudas para la electri
ficación rural contempladas en el 
reciente Real Decreto de Tarifas 
Eléctricas que establece la posi
bilidad de acuerdos entre el Minis
terio de Industria, las comunida
des autónomas y las empresas del 
sector energético. 

El ministro aceptó la propues
ta, por lo que su departamento 
aportará 1.000 millones de pese
tas durante los próximos tres 
años, mientras que la Comunidad 
invertirá 800 millones y los usua
rios que se beneficien del nuevo 
suministro deberán contribuir con 
el 15% del presupuesto. 

Los más necesitados 
Los mimicipios más afectados por 
la falta de electricidad son Lorca, 
donde se necesitará ima inver
sión pública de 360 millones de 
pesetas; Muía, con 227 millones; 
JumiUa, con 193, y Ricote con 102 
millones, según informó un por
tavoz de la Consejería de Indus
tria, Trabajo y Turismo. 

Otros municipios con zonas a 
las que aún no llega la electricidad 
y que han solicitado su inclusión 
en el plan son Cieza, para el que 
hay prevista una inversión de 41 
mUlones; Murcia, con 51 mUlones 
y MorataUa, con 90 mUlones 

La misma fuente señaló que, 
aunque faltan por Uegar los infor
mes de algtmos municipios, sólo 
La Unión y San Pedro del Pinatar 
han declarado no necesitar inver
siones para aumentar su sumi-

El PSOE acusa al 
PP de no haber 
conseguido nada 
nuevo para Murcia 
LAVERDAD» MURCIA 
El Grupo Parlamentario Socia
lista en la Asamblea Regional 
replicó ayer al portavoz popu
lar, Alberto Garre, que «des
de que el Gobierno regional 
está regido por el PP, no hay 
compromisos nuevos con la 
Región que no se hubieran 
alcanzado con el anterior 
Gobierno socialista». 

Garre había acusado al 
PSOE de no poder ofrecer 
soluciones, ya que durante su 
mandato tuvo lugar la crisis 
industrial de Cartagena. Los 
socialistas recordaron ayer 
que «im ministro como Piqué 
sabe y tiene mucho que ver 
con la crisis de la Región». 

La Unión y San Pedro del Pinatar han comu
nicado a la Comunidad Autónoma qiie no tie
nen necesidades en este sentido. El Plan de 
Electrificación Rural (Planer), diseñado por 
la Consejería de Industria, será el encarda
do dé llevar la luz eléctrica a todos los rin

cones de la Región, con una inversión esti
mada de unos 2.000 millones de pesetas. El 
Ministerio de Industria aportará mñ millones, 
la Comunidad Autónoma, 800, y el resto 
corresponderá a las aportaciones de la ini
ciativa privada. 
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A la luz d e un 'Cániping g a s ' . La consejería de industria no ha podido determinar ios habitantes de 
la Región de Murcia que aún carecen de energía eléctrica en sus viviendas, aimque el hecho de que 43 municipios 
hayan solicitado sumarse al Plan de Electrificación Rural demuestra que no son pocos. Las pedanías del extenso 
término municipal de Lorca son las más afectadas. La foto muestra una escena doméstica en una vivienda 
de la pedanía lorquina de Fontanares, donde el camping gas suple la falta de electricidad. / PACO ALONSO 

nistro eléctrico. 
Este plan trianual, elaborado 

por la Consejería de Industria, se 
pondrá en marcha este año y se 
pretende que durante su perio
do de vigencia, hasta 1999, se 
extienda el suministro eléctrico 
a todos los núcleos habitados de 
la Región siempre que se trate de 
primeras residencias. 

Asimismo, el plan hará llegar la 
luz a las viviendas situadas junto 
a tierras,de labor o explotaciones 
pecuarias que sólo son utilizadas 
durante el día por carecer de 
energía eléctrica, además de dotar 
de electricidad a instalaciones 
agrícolas y ganaderas. 

El Planer sustituye a los pro
gramas que hasta ahora se desa
rrollaban anualmente con la pre
tensión de que antes del año 2000 
no quede sin electrificar ningún 
lugar de la Región habitado per
manentemente. 

Gómez Fayrén explicó que se 
há solicitado información a todos 
los municipios de la Región sobre 
las zonas que no disponen de 
suministro eléctrico para poder 
elaborar el proyecto, aunque indi
có que aún no está cerrado por
que falta la respuesta de algtmos 
ayxmtamientos. 

Los trabajos se iniciarán prio
ritariamente en las zonas en las 

que existan im mayor número de 
propietarios agrupados en núcle
os de población y, posteriormen
te, se realizarán en las viviendas 
aisladas. 

La Dirección General de Indus
tria está estudiando fórmulas 
alternativas al tendido eléctrico, 
debido a su alto coste cuando es 
para pocos vecinos, como energí
as alternativas (solar o eóüca) o 
mediante la instalación de gene
radores alimentados por gas, con 
lo que los propietarios podrían 
disponer tanto de energía eléc
trica como de gas para otros usos, 
según informó el Gabinete de 
Prensa de la Comunidad. 

El retraso en la adjudicación del casino aplaza 
el concurso de una nueva licencia en la costa 
J. M. A. • MURCIA 
La adjudicación de la ucencia para 
im segundo casino de juego en la 
Región, a la que optan el Hotel 
Rincón de Pepe, en Murcia, y el 
Casino recreativo y cultural de 
Cartagena, está aplazando a su 
vez la convocatoria del concurso 
para la concesión de una tercera 
licencia en la costa murciana, que 
estaba previsto que se realizara 
a comienzos de año. 

La empresa Inmogolf, promo
tora del complejo turístico La 
Manga Club, ya ha expresado su 
intención de concurrir al concur
so del tercer casino, que prevé 
emplazarlo en el Hotel Príncipe 
Felipe. 

La Consejería de Economía y 
Hacienda, responsable de la orde
nación y control del juego en la 

Región, tiene de plazo hasta el 14 
de febrero para resolver el con
curso de la segimda licencia, si 
bien su previsión inicial era no 
agotar dicho plazo y conceder el 
casino a finales del pasado año. 

La falta de claridad en las pro
puestas de carácter cultural y 
social incluidas en la oferta pre
sentada por la sociedad Casino 
Rincón de Pepe, creada por las 
empresas Orenes y Franco, moti
vó la solicitud de información 
complementaria por parte de la 
Consejería. 

Hasta el día de ayer, el grupo 
Orenes/EYanco no había facilitado 
la información requerida por la 
Administración regional, cuya 
intención es no pronunciarse 
sobre él concurso hasta no tener 
los datos solicitados. 

Representantes de la Conse
jería de Economía y Hacienda y 
del ayuntamiento de Murcia man
tuvieron ayer una reimión para 
tratar los pormenores de la ofer
ta de Orenes/Franco y la instala
ción de un casino en el Hotel Rin
cón de Pepe, lo que ha suscitado 
la reacción en contra de un gru
po de vecinos del establecimien
to hotelero. 

En la reunión se acordó insistir 
a Orenes para que concrete cómo 
piensa llevar a cabo su contribu
ción a la restauración del Casino 
de Murcia, para lo que se celebra
rá xma reunión entre ambas partes 
en los próximos días. Fuentes de 
la Comunidad señalaron que, en 
función del resultado de esta reu
nión, se resolverá el concurso en 
el plazo de ima semana. 

l a Comunidad 
aprueba un plan 
para mejorar la 
calidad de los 
servicios 

LA VERDAD • MURCIA 
El Gobierno regional aprobó 
ayer el Plan de Reforma de la 
Administración Regional, entre 
cuyos instrumentos destaca el 
Plan de Calidad de los Servicios 
Públicos, que persigue racio
nalizar la el funcionamiento de 
la administración y mejorar la 
atención al ciudadano. 

El vicepresidente regional, 
Antonio Gómez Fayrén, expli
có que el plan contempla ima 
nueva estructura organizati
va, que incluye la reforma de 
la Ley del Presidente y la 
reducción inicial de altos car
gos, que pasan de 61 a 52, ade
más, de una reorganización de 
las estructuras orgánicas, que 
elimina duplicidades y una 
reforma de las plántulas. 

Igualmente se racionaliza
rán los recursos humanos, con 
la creación de las Escuelas de 
Administración Pública y Poli
cía Local, que se integrarán 
en el Instituto de Administra
ción Pública de Murcia. 

El Consejo de Gobierno 
aprobó también un proyecto 
de ley de suplemento de cré
dito de 14,9 millones para 
pagar las subvenciones que 
restan a los partidos políticos 
que obtuvieron representa
ción en las elecciones a la 
Asamblea Regional de 1995. 

El Ejecutivo autorizó la 
constitución de una demarca
ción territorial para la presta
ción del servicio de telecomu
nicaciones por cable, integra
da por Cartagena, Fuente 
Álamo, Molina de Segura, Mur
cia y Santomera, y a la que 
podrán sumarse en el futuro 
los municipios que lo deseen. 

Fayrén considera 
razonable que la 
Región pierda 
delegados en la CAM 
LAVERDAD» MURCIA 
El vicepresidente regional, 
Antonio Gómez Fayrén, seña
ló ayer que lo Importante de 
la Caja de Ahorros del Medite
rráneo (CAM) es quélas inver
siones que esta entidad realice 
en la Región sean proporcio
nales al volumen de depósitos 
de los murcianos y no al núme
ro de representantes que la 
Región tenga en la entidad. 

A su juicio, «parece razo
nable» que la Comunidad de 
Murcia reduzca en 14 el núme
ro de sus representantes en 
la Asamblea General de la 
CAM, al pasar de 54 a 30, debi
do a que a partir de ahora la 
Generalitat Valenciana conta
rá con 54 miembros, cuando 
antes no tenía lúnguno. 

El conseller valenciano de 
Economía dijo que la Ley de 
las Cajas de Ahorro de Valen
cia no prevé la participación 
del Gobierno de Murcia en los 
órganos rectores de la CAM, 
pero se mostró dispuesto a 
negociar su incorporación. 
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